



Les félicitations, c'est bien, Une hausse des rémunérations, c'est mieux !

Chère et cher Collègues,

Vous allez assister comme chaque année aux traditionnels vœux du Président.

Si vous le croisez, pouvez-vous nous aider à lui passer un message. Car Damien Castelain est le seul élu qui ne prend pas nos tracts !

Nul doute que, rodé à l'exercice, notre Président nous couvrira d'éloges pour notre engagement sans faille pour mettre en œuvre les politiques publiques de la MEL et les grands événements.

Alors à notre tour de lui dire : **merci patron !**

Aussi si nous devons ne retenir que deux faits marquants en 2024 à mettre au palmarès de notre Président, ce serait tout d'abord **l'arnaque des fausses négociations** sur le RIFSEEP. L'excuse des coupes budgétaires était un peu facile pour abandonner après dix mois de travail l'affectation d'1,5 Millions d'euros annuels à nos rémunérations. C'était surtout une erreur politique flagrante, le Président Castelain étant visiblement le seul homme politique français à ne pas avoir vu venir la chute du gouvernement Barnier et avec lui les fameuses ponctions sur les finances publiques. Nous revendiquons à nouveau la réouverture de négociations collectives sur les rémunérations et l'action sociale (participation de l'employeur à la mutuelle et la prévoyance).

Deuxième arnaque, celle de la « prime JO ». La CGT était intervenue en amont des JO pour s'assurer de l'engagement du Président à garantir la majoration des heures supplémentaires et l'octroi de la « prime JO » à l'ensemble des collègues impliqué-e-s. Mais il est où l'esprit Olympique quand le Président décide de changer les règles du jeu. Car la prime JO adossée au CIA est bien le fait du prince. C'est le Président qui décide de son affectation. Nombreux sont les collègues à constater fin 2024 qu'ils n'ont pas reçu une miette de cette prime pourtant promise, ou que seule une partie de l'équipe en a bénéficié. En usant de l'arbitraire on impacte évidemment les collectifs de travail.

Il va avoir un goût amer l'apéro cette année, et les petits fours risquent de rester pour beaucoup en travers de la gorge ! Pour le tour de France si on vous tend une carotte encore une fois, faudra demander à être payé-e-s d'avance ! On deviendrait un tantinet méfiant-e-s à force de trahisons.

En attendant, profitez bien de ces quelques heures de détente et de buffet, seule traduction de la reconnaissance de la MEL. Profitez en bien, sur le compte des 1607h. Car nous ne sommes pas encore tenu-e-s de rattraper les heures passées aux vœux du Président.